



Fiscalía de Morelos lo acusa de portación de arma

Bajo arraigo, escolta de excolaborador de Cuau

Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

La Fiscalía Anticorrupción de Morelos informó que obtuvo resguardo domiciliario en contra de Ramiro "N", imputado por la portación de arma de fuego y uso de documentos falsos, y quien dijo ser escolta del exdirector del Fideicomiso Lago de Tequesquitengo (Filateq), Dionicio Álvarez Anonales, prófugo de la justicia.

En un comunicado, la instancia investigadora informó que la detención de Ramiro "N" se dio durante el cateo realizado el pasado 12 de marzo en una casa propiedad del exdirector del Filateq, con el objetivo de detenerlo, pero no se encontraba ahí, por lo que continúan los trabajos para su localización.

**EL
DATO**

DURANTE el cateo a una residencia de Dionicio Álvarez Anonales fueron hallados cráneos y otros restos humanos, sangre y un altar para santería o brujería.

JUEZ ORDENA que Ramiro "N" permanezca en su casa y que evite hablar con los involucrados en pesquisa; continúa la búsqueda del exdirector del Filateq, Dionicio Álvarez Anonales



PERSONAL DE LA FISCALÍA Anticorrupción de Morelos, momentos antes de que iniciara el cateo en la casa del extitular del Filateq, el pasado miércoles.

Señaló que el día de la diligencia Ramiro "N" opuso resistencia al momento de su aseguramiento y, aunque mostró dos documentos para intentar acreditar la portación legal de un arma de fuego, ambos resultaron ser falsos.

El órgano de procuración de justicia indicó que, tras una audiencia realizada en la Ciudad Judicial de Atlacholaya, se obtuvo de un juez de control una orden de resguardo domiciliario en contra del imputado, así como la prohibición de hacer contacto con los involucrados en la carpeta de investigación.

El pasado 12 de marzo, la Fiscalía Anticorrupción de Morelos informó que obtuvo de un juez de control una orden de aprehensión en contra de Dionicio Álvarez, por quien ofreció una recompensa de 1000 UMA (alrededor de 113 mil pesos).

Ese mismo día por la tarde, elementos de la Policía de Investigación catearon una residencia ubicada en la calle Nueva

Rusia de la colonia Lomas de Cortés, en Cuernavaca, propiedad del exservidor público, en la cual hallaron cráneos y otros restos humanos, sangre y un altar para santería o brujería.

Al respecto, la Fiscalía Anticorrupción de Morelos indicó que abrió una nueva investigación por los delitos que resulten, mientras que siguen en pie las acciones para tratar de dar con el paradero de quien fuera uno de los personajes más cercanos al entonces gobernador del estado, Cuauhtémoc Blanco, y de su hermano y operador, Ulises Bravo.

Las denuncias en contra de Dionicio Álvarez Anonales se empezaron a presentar desde el 2023, cuando ejidatarios de Tequesquitengo lo acusaron de escriturar terrenos de manera irregular para venderlos a precios irrisorios.

Posteriormente, particu-

lares presentaron varias denuncias por fraude, debido a que compraron lotes, pero cuando quisieron tomar posesión de ellos, ya estaban ocupados por otras personas, a quienes también les habían sido vendidos.

La actual directora del Filateq, Keyla Figueroa, afirmó ante la prensa que, al asumir el cargo, halló oficinas vacías, computadoras sin información y una cuenta bancaria con apenas 58 mil pesos de los 20 millones asignados en el presupuesto del 2024.

Y el 13 de enero de este año, el entonces consejero jurídico de Morelos, Édgar Maldonado Ceballos, interpuso ante la

Fiscalía Anticorrupción una denuncia en contra de Dionicio Álvarez Anonales, por gastar 19 millones de pesos en la contratación de artistas que nunca se presentaron.

19

Millones de pesos, el presunto desvío de Dionicio Álvarez